



Suben un 9% los estudiantes matriculados en la Selectividad en el mes de septiembre

R.D.L.

744 estudiantes han formalizado la matrícula para realizar la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) en la convocatoria de septiembre en el distrito universitario de Salamanca, un 9 por ciento más que el año pasado.

La desaparición de la Selectividad el próximo curso es una de las causas del aumento que está en la línea del experimentado el pasado año (8,8%).

El mayor número de alumnos registrados se encuentra en la provincia de Salamanca, con 372; seguida de Ávila, con 172; y Zamora, con 200.

Los exámenes se desarrollarán entre el 12 y el 14 de septiembre, y darán comienzo a partir de las 9 horas en las respectivas sedes. En la provincia de Salamanca los exámenes se celebrarán en la Facultad de Ciencias, en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar y en el I.E.S. Tierra de Ciudad Rodrigo.

La calificación final se publicará el día 20 de septiembre a partir de las 17 horas en la dirección: <http://acceso.usal.es/resultados/>. Los estudiantes podrán recoger la tarjeta original de calificaciones en el centro en que cursaron sus estudios, además se les enviará una copia a la dirección de correo electrónico que hayan indicado en su matrícula.